

Laboratorios de primera división en
la UA - Información - 28/05/2015

Laboratorios de primera división en la UA

ISABEL RAMÓN



► **EL RECTOR, MANUEL PALOMAR**, inauguró ayer un nuevo laboratorio de Ingeniería Civil en la Universidad de Alicante, que sitúa tanto a los estudios, como a la investigación vinculada, en la primera división nacional. Las instalaciones y maquinaria moderna que permitirán una investigación y docencia «de calidad, adecuadas a las demandas actuales del mercado laboral», dijo.